

CEUISTA GESDEP

MEJORAMOS EL ACCESO A LA APP Y A LA WEB DEL DEPORTISTA Por Miguel Sosa

Hemos mejorado el acceso a la app (Gesdep CONNECT) y a la web (www.informejugador.com) para los deportistas y sus familiares simplificando el procedimiento tanto para el Club como para los propios usuarios. La principal novedad es que ya no hará falta comunicar a los familiares el código de usuario y la contraseña por temporada ya que a partir de ahora bastará con facilitarles un código (único por jugador) con el que podrán registrarse empleando su correo electrónico y la clave que ellos decidan, eso sí, cumpliendo la política de seguridad de contraseñas.

No existe ninguna limitación en relación al número de altas que se puedan realizar, de tal manera que, empleando un mismo código podrán registrarse tanto el jugador como su padre, su madre, etc. y cada uno empleará su propio correo electrónico personal para realizar el login de acceso.

¿QUÉ TIENE QUE HACER EL CLUB A PARTIR DE AHORA?

Como hemos dicho anteriromente, el Club únicamente tendrá que facilitar un código al jugador o a sus familares. Este código se puede obtener en Gesdep.Net dentro de la ficha del jugador en el apartado "Personales" y en la sección "Acceso a ïnformejugador.com". También hemos puesto a disposición del Club varios informes:

- Listado claves padres. Con este listado podrás obtener todos los códigos de los jugadores por equipo.
- Listado claves con instrucciones. Con este otro podrás obtener el código con las instrucciones detalladas para que el jugador o sus familiares pueden realizar el registro correctamente. Se puede obtener de forma individual (por jugador) o de forma colectiva (por equipos)

Este código es único por jugador y nunca cambiará aunque se traspase a otra temporada.

Acceso informejugador.com

Código: DF8CD29EC

Situación Familiar

¿Y QUÉ TIENEN QUE HACER EL JUGADOR O SUS FAMILIARES?

El jugador o los familiares que deseen acceder tanto a la app como a la web, tendrán que realizar un alta o registro en el sistema, empleando el código facilitado por el Club. Este registro se debe hacer una sola vez y permitirá el acceso a la app y a la web todas las temporadas en las que el jugador esté activo en el Club.

¿CÓMO SE REALIZA EL REGISTRO CON EL CÓDIGO?

Para realizar el alta en el sistema, el deportista o cualquier familiar deberán realizar los siguientes pasos:

- 1.- Acceder a la informejugador.com y pulsar sobre el enlace 'Registro'.
- Cumplimentar los 3 pasos del registro:

 a.Introducir el código que le ha sido proporcionado por el Club.
 b.Introducir el nombre, apellidos y un correo electrónico válido.
 c.Introducir la contraseña.
- 3.- El sistema enviará al usuario un correo electrónico con un enlace para verificar que existe y que es el propietario del mismo. Por motivos de seguridad, este enlace tendrá una validez de 30 minutos. Si se pasa este tiempo, se tendrá que volver e repetir el procedimiento desde el punto 1.

4.- Una vez validado el correo, el jugador o sus familiares podrán acceder tanto a la app como a la web.



¿SE PUEDE CAMBIAR LA CONTRASEÑA?

Si, el propio usuario podrá resetear su contraseña en caso de olvido accediendo a la web (www.informejugador.com) y pulsando sobre el enlace "Olvidé la contraseña". El sistema enviará un correo electrónico al usuario con las instrucciones que debe seguir para poder restablecer su contraseña.

¿QUÉ TEMPORADA SE MUESTRA CUANDO SE REALIZA EL REGISTRO?

Cuando un usuario accede con su correo y su clave, se muestran los datos de la temporada que se ha establecido en los datos de configuración de Gesdep.Net. Para establecerla o cambiarla debe ir al menú "Configuración", apartado "Datos deportivos" y subapartado "Acceso padres". Una vez ahí, podrá establecer la temporada utilizando el desplegable llamado "Temporada activa en App e Informe Jugador". En caso de que no se haya indicado el dato anterior, se muestran los datos de la temporada activa en Gesdep.Net.

Como te comentamos al principio, hemos simplificado bastante el proceso tanto para el Club como para sus jugadores y/o familiares. Ya no hay excusa para que puedas ofrecer cualquiera de estas herramientas que ponemos a disposición del Club de forma totalmente gratuita e incluida dentro de las versiones "Club" y "Club +" de Gesdep.Net.

Y como siempre, te invitamos a participar con nosotros de forma activa en la mejora de nuestras herramientas para seguir siendo los líderes en la gestión de clubes deportivos. Si tienes alguna sugerencia, estaremos encantados de conocerla. Para eso utiliza nuestros canales habituales de comunicación o contacta con nosotros a través del formulario de contacto.

SI TIENES MÁS DUDAS, TE DEJAMOS UN VÍDEO CON EL PROCESO





STAND PROPIO EN WORLD FOOTBALL SUMMIT SEVILLA 2022

Los próximos días 28 y 29 de Septiembre asistiremos al prestigioso congreso World Football Summit 2022, que se celebrará en Sevilla.

Hemos decidido tener stand propio para tratar con el mayor número posible de personas, promocionar nuestra nueva versión en inglés, y sobre todo estar con los usuarios de Gesdep que decidan asistir (que es lo que más nos apetece...). ¡Allí nos vemos!

GESDEP EN LALIGA

Siempre nos hemos enorgullecido de trabajar con una gran cantidad de clubes de base, que son la inmensa mayoría de nuestros clientes. Sin embargo no solemos hacer referencia a los clubes de élite que son usuarios de Gesdep en España. Concretamente en LaLiga trabajamos con muchos clubes, a los que les agradecemos profundamente su confianza, y que en algunos casos es desde hace ya un montón de años.



GESDEP EN EL MUNDO

Cuando Gesdep se "subió a la nube" en 2011 adquirimos una dimensión mundial, ya que cualquier club podía contratar nuestros servicio de forma inmediata. Pero incluso antes de esto, ya hubo tres clubes que se interesaron por nosotros y empezaron a trabajar con Gesdep: El Sporting de Portugal, Deportivo Cali y Alianza de Lima fueron los precursores de nuestra actual presencia fuera de España. Por razones de espacio ponemos solo algunos de los clubes profesionales no españoles que trabajan con Gesdep.

Hay usuarios de Gesdep en todos los continentes, pero la mayoría de clubes pertenecen a países de habla hispana. Actualmente en todos ellos hay usuarios. Mención especial merecen Argentina, México y Colombia, donde tenemos una fuerte presencia. De forma anecdótica, clubes de sitios tan dispares como Australia, Arabia Saudí, China, Kuwait o Rumanía han confiado en nosotros, y la verdad es que nos ha hecho mucha ilusión...

